

Ein ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende!

Sehr geehrte, liebe Eltern,

diese Woche ist die Klasse 6a im Schullandheim in Gunzenhausen und ab 13. Juli steht dann noch die alljährliche Englandfahrt der Klassen 7 auf dem Programm.

In Kürze haben wir wieder ein Schuljahr gemeistert und bevor wir Ihre Kinder in die Sommerferien entlassen, erhalten Sie von uns noch einige Informationen.

Dienstag, 21. Juli 2015

Am Nachmittag findet die Versetzungskonferenz statt. Der Nachmittags-Unterricht fällt an diesem Tag aus, bitte bei der Essensbestellung berücksichtigen.

Freitag, 24. Juli 2015

Am Morgen werden die ausgeliehenen Schulbücher zurückgegeben.

Am Abend um 18.00 Uhr findet dann unser Schulfest in der Festhalle Rosenfeld statt, das uns auf die Ferien einstimmen soll. Im Rahmen des Schulfestes werden unsere Zehntklässler verabschiedet. Die Bewirtung übernehmen wie immer die Klassen 9. Zu diesem Schulfest wollen wir Sie ganz herzlich einladen!

Montag, 27. Juli 2015

An diesem Tag ist traditionell **kein Unterricht**, stattdessen nehmen die Schüler am Nachmittag beim Kinderfest teil, wozu die Eltern mitkommen können.

Dienstag, 28. Juli 2015

Am heutigen Tag findet unser **Ausflugstag** statt, bitte denken Sie bei der Essensbestellung daran.

Mittwoch, 29. Juli 2015

Für den letzten Schultag ist ein gemeinsames Eisessen geplant. Danach werden die Zimmer aufgeräumt und schließlich die Zeugnisse ausgegeben. Nach der 4. Stunde (11.05 Uhr) beginnen für alle Schülerinnen und Schüler die wohlverdienten Sommerferien.

Das **neue Schuljahr beginnt am Montag, den 14. September 2015** mit einem **Schülergottesdienst um 8 Uhr** in der Stadtkirche. Für die Schulanfänger (Klasse 5) beginnt der erste Schultag erst am Dienstag, den 15. September 2015.

Zum Schuljahresende verlassen uns die zwei geschätzten Kolleginnen, Frau Schanz, und Frau Metzger sowie unser geschätzter Kollege Herr Bitzer, die in den wohlverdienten Ruhestand entlassen werden. Wir danken Ihnen allen recht herzlich!

Bei dieser Gelegenheit möchten wir uns auch für die gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr 2014/15 bedanken.

Dieses gute Verhältnis zu Ihnen, liebe Eltern, und die Überzeugung, dass auf dem Kleinen Heuberg eine sichere Orientierung an Grundwerten noch vorhanden ist, haben meine Arbeit als Lehrer in Rosenfeld seit 39 Jahren geprägt. Ich möchte mich dafür bei Ihnen allen herzlich bedanken und Sie bitten, Ihre Unterstützung auf meinen Nachfolger zu übertragen.

Das Progymnasium wünscht Ihnen erholsame Ferien und viele fröhliche Stunden mit Ihren Kindern. Kommen Sie gesund und erholt wieder!

Es grüßen Sie herzlich

Dr. Volker Seibel, SD
Schulleiter

Christian Breithaupt, SD
stellv. Schulleiter

PS: Den Ferienkalender für das Schuljahr 2015/16 können Sie auf unserer Homepage herunterladen.